

Fecha: 18-02-2026

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: **El mea culpa de Cataldo por tramitación del FES: "Partimos muy tarde, y ahí faltó una audacia a nivel de gobierno"**

Pág. : 22

Cm2: 115,7

VPE: \$ 1.151.078

Tiraje:

Lectoría:

78.224

253.149

Favorabilidad:

 No Definida

El mea culpa de Cataldo por tramitación del FES: "Partimos muy tarde, y ahí faltó una audacia a nivel de gobierno"

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, abordó esta jornada la compleja tramitación legislativa que ha tenido el nuevo sistema de Financiamiento de la Educación Superior (FES), que busca reemplazar al Crédito con Aval del Estado (CAE), y señaló que este tema “es ineludible para el gobierno que venga”.

“O sea, gastar un billón de pesos en el CAE todos los años, donde, además te incorporaron \$ 115 mil millones de recarga sobre la línea, es insostenible”, señaló en radio Duna.

Cataldo reconoció que un problema en la tramitación y el poco plazo que queda para legislar -considerando que el cambio de mando es el 11 de marzo- fue que “partimos muy tarde”, sostuvo. “Y ahí faltó una audacia a nivel de gobierno, de poder



decir ‘esta discusión, como es relevante y es ineludible, tenemos que partirla en el primer año’. Y hubo ahí un periodo en el que yo no estaba en Educación, estaba en Subdere, por lo tanto desconozco cómo fueron las interacciones, pero nosotros pudimos haber presentado esto varios meses antes”, añadió.